

Nosotros creemos que ningún vallesano votará su candidatura, porque estarán convencidos que no deben votarla, toda vez que no se les a tenido para nada en la designación de candidatos máxime, presentando al señor Rierola como a independiente (?).

¡Vamos Sr. Torras! todo esto no son mas que combinaciones totalmente contrarias a los ideales de que tan alardea, creyendose sin duda, que nadie verá sus **pastichos**, pero anda V. completamente equivocado porqué los vallesanos, de sobras están enterados de estas engañosas coaliciones y por esta razón estamos convencidos que ningún elector vallesano que profese ideales democráticos votará su candidatura porqué comprenderá que todo esto es una farsa tramada por V. para satisfacer sus vanidades.

Este es, Sr. Torras, el descalabro mas grande que, politicamente, se le avecina.

POR TELÉFONO

Suplicamos a nuestros lectores que nos dispensen por no haber salido el número perteneciente al pasado domingo ya, que causas ajenas a nuestra voluntad nos lo impidieron.

**

La importante Compañía de Seguros de vida «Reunión Adriática di Scurtà» fundada en Trieste en 1838, cuya Dirección General para España está establecida en Barcelona, Rambla de Cataluña, N.º 1, que con buen éxito viene trabajando en esta Nación desde ya unos años, ha efectuado en el propio domicilio de D. Juan Casellas, Calle St.ª. Esperanza, 7, de nuestra Villa, viudo de la infortunada D.ª Joaquina Monteis y Durán, el pago del seguro de Ptas. 10.000. que ésta tenía hecho en 1913 con dicha Compañía. Se nos ha mostrado una carta de los Sres. D. Domingo Monteis, vecino de Montornés, y D. José Gorina, vecino de Granollers, tutor y protutor respectivamente de los

hijos menores de la difunta, beneficiarios de la poliza, en la que expresan a la Compañía su agradecimiento por las muchas facilidades en la tramitación y por la prontitud con que se ha efectuado este pago. Nosotros también felicitamos a su activo representante de dicha Compañía en Granollers, nuestro querido amigo, D. José Fransí, quien intervino en el pago del siniestro.

**

¿Que dirán los Sres. Milá, Jonch, Castañer, Bachs y muchos otros de los secuaces del Sr. Torras Villá al ver que se presenta por Diputado Provincial acompañado de dos carlistas?

Seguro que votaran como un solo hombre la candidatura llena, sin acordarse que en las segundas elecciones de la popular se retrayeron de votar porque iba en candidatura el significado carlista Sr. Puntas.

Lo que va de ayer a hoy.

**

Mucho se fantosea respecto aproximaciones entre el Sr. Torras y nuestros amigos, llegando al extremo de haber incautos que se lo creen.

Poco es lo que a nosotros nos resta decir sobre este particular porque, bien definida tenemos nuestra actitud y bien claramente podran verla nuestros lectores en el presente numero.

Lo único que hacemos constar es, que nuestros amigos jamás votaran la candidatura del Sr. Torras Villá; esto en ningun caso ni en ninguna ocasión y bien pronto se verán claramente las pruebas.

El que tal cosa piensa, es un infeliz que sueña.

**

Sr. Alcalde. Son muchos los vecinos que se quejan del abandono en que está el puente en construcción sobre el rio Congost, ya que corren serio peligro todos los que por allí tienen necesidad de pasar y como está sin luz y a la vez está en condiciones de mal paso, por

esto protestan del abandono en que está sumido.

Además nos ruegan que le pedimos que se interese por la pronta terminación de dicha obra y que lo provea de luz y en caso contrario, que ordene el cierre del mismo porque así nadie correrá el peligro de romperse la crisma, como vulgarmente se dice.

Nosotros creemos que tienen razon de quejarse estos vecinos porque, no hay derecho en dejar un asunto como este abandonado, maxime cuando es un peligro para todos los que por allí tienen necesidad de pasar.

**

Nos dicen que el Jueves de esta semana, el candidato carlista, entro a tomar café en «La Unión Liberal», acompañado del presidente de dicha sociedad, del Sr. Torras y otros caracterizados demócratas (?).

Si esto es verdad ¿Para que sirven los estatutos de la Casa Sr. Montañá? ¿Donde está la democracia Sr. Torras?

Socios de «La Unión Lical», aprendet!

**

Hemos ohido decir a varios concurrentes de la Asociación «La Unión Liberal» que, el Sr. Garrell entregó, no hace muchos dias, *tickets* para el servicio de bebidas por todo el año, sin que nadie se los hubiese encargado.

El conserje del café se negaba a recibirlos porque no tenía tal noticia.

¿Que hay de cierto? no lo sabemos, pero si se dice que el Sr. Garrell los hizo por temor a que los dieran a Cucarella y la Junta los aceptó por..... *democracia*.

**

Sr. Alcalde: Hace muchísimo tiempo que la fuente de la calle del Obispo Dr. Reig, (Antes Riera) está en mal estado no pudiendo los vecinos sacar agua de la misma, siendo esto causa de censuras por parte de los mismos. Además, aquella plazuela está también tan abandonada que, todo son charcos de agua y barro.

Esperamos que se cuidará de hacerlo arreglar pronto, sobre todo la fuente, porque aquellos vecinos tienen derecho a ser atendidos.

Tip. J. Jooseph.— Granollers.